

# 4 MOTIVOS PARA OBSEQUIAR UN ESPIRITUOSO PREMIUM ESTE SAN VALENTÍN

¿Quieres sorprender a tus seres amados este 14 de febrero? Descubre por qué un ron como Brugal 1888 es la elección perfecta.

Ciudad de México, 07 de febrero de 2024 — San Valentín, ese día especial en el que celebramos el amor y la amistad, se acerca. Es la ocasión perfecta para compartir momentos únicos con nuestros seres queridos, y qué mejor manera de hacerlo que brindando con un ron artesanal atemporal y sofisticado.

El ron, con una historia que se remonta a siglos atrás, ha evolucionado con el tiempo y se ha convertido en una bebida versátil y contemporánea. Hoy en día, el ron súper premium está en auge, y Brugal 1888 es uno de los líderes de este movimiento.

Ahora bien, ¿por qué elegir un espirituoso de lujo como regalo de San Valentín? Aquí tienes cuatro razones que te ayudarán a elegir:

# OBSEQUIO ATEMPORAL PARA PALADARES MUY EXIGENTES

En San Valentín, buscamos regalos que expresen nuestro amor y admiración de una manera especial. Brugal 1888 es una elección de buen gusto que se adapta perfectamente a esta ocasión. Su historia rica y su proceso de Doble Añejamiento en barricas ex Bourbon de 6 a 8 años y de 4 a 6 años en barricas ex Jerez lo convierten en un regalo que trasciende el tiempo. Cada sorbo es una experiencia que evoca la elegancia y la tradición, haciendo que este ron sea un regalo verdaderamente memorable.

# MUESTRA DE SOFISTICACIÓN E INGENIO

San Valentín es un momento para celebrar el amor con nuevas experiencias. Si estás buscando un regalo que refleje este espíritu, Brugal 1888 es la elección perfecta. Este ron premium es una verdadera obra maestra en una botella, con notas de vainilla, frutos rojos, toffee, cacao y especias, que estimulan tus sentidos. Su proceso de Doble Añejamiento agrega un nivel adicional de profundidad y complejidad, lo que lo convierte en una muestra de sofisticación que hará que esta fecha sea aún más especial.

### IDEAL PARA LOS AMANTES DE LOS DESTILADOS PREMIUM

Para aquellos que aprecian la calidad y la perfección en un destilado, ron Brugal 1888 es un regalo ideal, ya que ofrece una experiencia de degustación excepcional. Con su proceso de Doble Añejamiento artesanal en barricas, Brugal 1888 combina las sutilezas del bourbon y las complejidades del jerez en una armonía de sabores. Regalando Brugal 1888, estás obsequiando un viaje sensorial único que solo los destilados de alta gama pueden proporcionar.

# UN PRESENTE PARA DISFRUTAR CON AMIGOS



Brugal 1888 es un regalo ideal para celebrar el amor en todas sus formas, incluyendo la amistad. ¿Por qué no compartir este ron excepcional con amigos en San Valentín? aprovecha su versatilidad para preparar juntos cócteles, como el Espresso Brugal o Brugal Breeze con ron Brugal 1888, y crea momentos especiales que fortalezcan esos lazos. Brugal 1888 es una invitación a disfrutar con amigos y crear recuerdos que perdurarán mucho después de la celebración. También puedes disfrutar con los colegas un ron neat, haciendo que cada sorbo sea una experiencia compartida que enriquece las relaciones.

Brugal 1888 es más que un ron, es una experiencia en sí mismo. Este San Valentín, considera regalar un espirituoso de lujo que elevará cualquier celebración. Celebra el amor y la amistad con un ron artesanal que tiene más de 135 años de historia y que está listo para acompañarte en los mejores momentos.

## Evita el exceso.

## Acerca de Brugal 1888

Brugal 1888 es un ron verdaderamente extraordinario, producido en la República Dominicana, que combina los ricos sabores de las barricas ex Bourbon y ex Jerez mediante un proceso de Doble Añejamiento. Es un espirituoso complejo pero equilibrado que estimula los sentidos y evoluciona en la copa: recomendado para ser disfrutado sorbo a sorbo.

Doblemente destilado y doblemente envejecido en barricas de roble americano, que previamente añejaron Bourbon, y luego en barricas de roble europeo ex Jerez, Brugal 1888 es extremadamente suave, con ligeras notas dulces, especiadas y amaderadas. El envejecimiento aporta tonos profundos de caramelo y vainilla, con ligeras especias. El final es largo y meloso.

Con una rica historia en Puerto Plata, y fundada por Don Andrés Brugal Montaner, ron Brugal 1888 sigue siendo elaborado por la familia Brugal; ahora por la quinta generación de maestros roneros, Jassil Villanueva Quintana, Miguel Ripoll y Gustavo Ortega Zeller.

#### CONTACTO

another

Adrián Ávila, PR Expert

(55) 69 34 63 38 | <u>adrian.avila@another.co</u>